

ABSTRAK

Hidayatullah. 1601211680. *Nilai-Nilai Pendidikan Agama Islam dalam Film Animasi Nussa dan Rara Season III*. Pembimbing : Bidang Konten dan Metodologi serta Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Ibu Dr. Hj. Suraijiah M. Pd. Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Nilai-Nilai, Pendidikan, Film Animasi.

Film animasi merupakan film yang banyak digemari anak-anak, namun film animasi yang ada tidak banyak mengandung edukasi atau nilai-nilai pendidikan terutama nilai-nilai pendidikan islam. Film animasi Nussa dan Rara hadir untuk menjawab keresahan tersebut. Padatnya nilai-nilai keagamaan yang dibungkus dengan apiknya kualitas tayangan tentunya membuat anak-anak tertarik untuk menontonnya.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui isi pada Film animasi Nussa dan Rara season III dan nilai-nilai yang terkandung dalam film animasi Nussa dan Rara season III. Penelitian ini merupakan penelitian pustaka. Dalam penelitian menggunakan pendekatan sastra yaitu pragmatik.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian pustaka atau *library research*. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian pustaka ini menggunakan pendekatan pragmatik. Pendekatan pragmatik adalah pendekatan kajian sastra yang menitik beratkan kajiannya terhadap peranan pembaca dalam menerima, memahami, dan menghayati karya sastra. Subjek penelitiannya adalah film animasi Nussa dan Rara season III pada episode Tolong dan Terima Kasih, Mengenal Ka'bah, Adab Menguap, Belajar Jujur dan episode Qodarullah Wamasya'a Fa'ala. Objek pada penelitian ini adalah nilai-nilai pendidikan agama islam yang tercantum dalam film animasi tersebut. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi. Dalam menganalisis data yang terkumpul dan tersistematis, teknik yang akan dilakukan adalah melakukan analisis konten atau *content analysis*, yaitu penelitian yang dilakukan terhadap informasi yang didokumentasikan baik dalam rekaman, gambar, suara maupun tulisan. Kemudian dilakukan interpretasi secara deskriptif yaitu dengan memberikan gambaran dan penafsiran serta uraian tentang data yang telah terkumpul.

Adapun hasil penelitian yang dapat disimpulkan menunjukkan bahwa nilai-nilai pendidikan agama islam yang terkandung dalam film animasi Nussa dan Rara season III yaitu karakter Nussa dan Rara yang memiliki rasa ingin tahu yang tinggi, selalu mengingat kebaikan orang lain, senang berterimakasih, memiliki rasa syukur yang tinggi dan berani mengakui kesalahannya. Umma mencerminkan orang tua yang memiliki wawasan yang luas dimana selalu memberikan penjelasan berlandaskan al-quran maupun hadis.